

530MIL EMPLEADORES

CONFIAN LAS COTIZACIONES DE SUS TRABAJADORES EN **PREVIREDO**

## Voyager 1 entró al espacio interestelar

13 de septiembre, 2013 21:44 - Tecnología 1



La sonda fue lanzada al espacio en 1977, ha salido del sistema solar, convirtiéndose en el primer objeto enviado por el hombre en alcanzar el espacio interestelar.

Luego de 36 años **Nasa** confirmó que este artefacto cruzó la frontera del Sistema Solar, convirtiéndose en el objeto humano que ha llegado más lejos. El encargado del proyecto Voyager, Ed Stone, dijo que "esta es la primera nave espacial que entra en el espacio interestelar. Lo logramos, teniendo aún el poder suficiente para devolver los datos de lo que estamos explorando, esta nueva región del espacio".

El astrónomo de la U. de Chile e investigador CATA, José Maza, explicó que el Voyager "ahora esta tan lejos que esta cuatro veces más lejos que Neptuno que es el ultimo planeta, ya salimos del patio trasero del sol, esta a 120 unidades astronómicas". Lo raro de este acontecimiento histórico para la ciencia, se debe a que el proyecto sólo debía durar unos 5 años, pero ya lleva 3 década en el espacio.

nasa, voyager 1

publicidad

Clima Restricción Finanzas

### Santiago

Hoy

18° Min 6° | Max 25°

Mañana

Min 6° | Max 23°

Cambiar ciudad



Facebook



Twitter



RSS

### Lo más visto

13027 vistas

El explosivo avance de Franco Parisi en las encuestas presidenciales - 17 de septiembre, 2013

8967 vistas

Profesional del "gallito" deja en ridículo a un fisicoculturista - 17 de septiembre, 2013

4058 vistas

Este gato se enfrentó a un ejército de papel - 19 de septiembre, 2013